



Wolfgang Musch ist Roßwanger Schützenkönig

Roßwangen. Wolfgang Musch vom Patenverein Truchteltingen gewann das jüngste Roßwanger Königsschießen. Nach insgesamt 439 abgefeuerten Schüssen musste der Königsadler den Kopf fallen lassen. 22 Schützen beteiligten sich am Königsschießen. Zwei-

ter Ritter wurde nach 143 Schuss Leon Essig. Günter Schanz holte sich nach 153 weiteren Schüssen den ersten Rittertitel. Schießleiter Rolf Schneider überreichte die Schützenkette und den „feuchten“ Sachpreis an den Schützenkönig und die beiden Ritter. Treff-

sicher zeigte sich Günter Schanz auch im Blattlschießen. Er holte sich die Königsscheibe, gefolgt von Wilfried Grathwol und Marco Schanz. Im Anschluss an das Königsschießen wurde noch zünftig in der Schützenhausgaststätte gefeiert.

Foto: Privat